

Die steirische Marktgemeinde Mühlen und die Südkärntner Gemeinde Globasnitz/ Globasnica möchten künftig „grenzüberschreitend“ zusammenarbeiten.....

Zwei Gemälde im „Hemmastüberl“ enthüllt

(Auszugsweise aus: volksgruppen.orf.at/slovenci/meldungen, 11.07.2023)

Die steirische Marktgemeinde Mühlen und die Südkärntner Gemeinde Globasnitz / Globasnica möchten künftig „grenzüberschreitend“ zusammenarbeiten und auch Begegnungen zwischen den Vereinen und den Gemeindebürgerinnen und -bürgern ermöglichen.

Dies ist das Ergebnis einer Zusammenkunft der beiden Bürgermeister Herbert Grießer (Mühlen, SPÖ) und Bernhard Sadovnik (Globasnitz/ Globasnica, Einheitsliste/ Enotna lista, EL) anlässlich der Enthüllung von zwei Gemälden der Mühlener Künstlerin Gottfriede Edlinger im „Hemmastüberl“ auf dem Südkärntner Hemmaberg / gora sv. Heme mit Ansichten des Berges.

Rolf Bickelhaupt vom Verein „gesund & glücklich“ aus Sittersdorf / Žitara vas hatte zur feierlichen Enthüllung der Gemälde, die vom neunjährigen Laurenz Lesijak aus der oben genannten Nachbargemeinde vorgenommen wurde, geladen.